

TARGET POPULASI BUS LISTRIK DI INDONESIA

Petugas Dishub Kota Bogor bersiap mengemudikan bus listrik di jalur bus Trans Pakuan koridor satu, Terminal Bubulak, Kota Bogor, Jawa Barat, Kamis (5/8). Kementerian Perhubungan menyiapkan peta jalan bus listrik sebagai sarana transportasi umum menggantikan mesin konvensional sebagai upaya untuk menekan polusi sekaligus mengurangi ketergantungan Bahan Bakar Minyak (BBM) dengan target mencapai 100 persen pada tahun 2045 di kota-kota besar di Indonesia.



IDN/ANTARA

Ekonomi RI Tumbuh Menggembirakan, Sri Mulyani: Kita Tetap Waspada

“Kita masih berharap antara range 3,7% dengan 4,0% untuk kuartal ketiga. Ini sebuah tantangan karena kita hanya bisa melakukan pada upper end apabila delta bisa dikendalikan dan mobilitas serta kegiatan ekonomi mulai bisa berjalan secara normal kembali,” ujar Sri Mulyani.

JAKARTA (IM) - Pertumbuhan Ekonomi Indonesia kuartal II 2021 berhasil tembus di level 7,07%. Sejumlah indikator pembentuk ekonomi menunjukkan perbaikan dibandingkan tahun lalu dan kuartal sebelumnya. Walau demikian, Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati meminta masyarakat tetap waspada karena adanya serangan Covid-19 varian delta. Terutama pada sejumlah sektor yang daya tahannya kurang dengan adanya wabah. “Kewaspadaan kita masih sangat tinggi terutama karena kita lihat masih ada sektor yang akan terpengaruh karena adanya Covid-19 secara sangat tidak proporsional. Ada sektor yang memiliki resiliensi yang lebih tinggi dan oleh karena itu kita berharap akan terus terjaga,” kata Sri Mulyani dalam konferensi pers di Jakarta, Kamis (5/8). Namun Sri Mulyani memprediksi pertumbuhan ekonomi di kuartal III-2021 atau akhir September akan melambat akibat dari merebaknya varian baru virus jahat tersebut. “Kita masih berharap antara range 3,7% dengan 4,0% untuk kuartal ketiga. Ini sebuah tantangan karena kita hanya bisa melakukan pada

upper end apabila delta bisa dikendalikan dan mobilitas serta kegiatan ekonomi mulai bisa berjalan secara normal kembali,” ujarnya. Pertumbuhan ini, juga membuat Himpunan Bank-Bank Milik Negara (Himbara) semakin optimis dalam penyaluran kredit di sisa tahun ini untuk mendukung pemulihan ekonomi nasional. Ketua Himbara Sunarso mengaku bersyukur Indonesia terlepas dari resesi ekonomi akibat pandemi yang terjadi. Dia mengungkapkan bahwa selama ini Himbara telah menjadi mitra utama Pemerintah dalam implementasi program Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN). “Hingga Mei 2021 total penyaluran stimulus untuk PEN tercatat sebesar Rp370,55 triliun (di luar restrukturisasi) kepada 51,77 Juta penerima. Sedangkan realisasi restrukturisasi kredit Himbara atas nasabah terdampak COVID-19 sampai sebanyak 3,43 Juta nasabah dengan total baki debit sebesar Rp411,14 triliun,” ujar Sunarso dalam keterangannya, Kamis (5/8). Dengan perbaikan ini, kata dia, tentunya Himbara semakin optimis bahwa momentum pemulihan eko-

nomi semakin dekat. Perbaikan kondisi ekonomi itu, kata dia, ditopang pertumbuhan kredit perbankan yang menunjukkan tren perbaikan. “Bahkan, untuk pertama

kalinya pertumbuhan kredit positif sekitar 0,6% secara year on year (yoy) pada Juni 2021 yang sebelumnya selalu negatif selama 8 bulan berturut-turut sejak Oktober

2020. Bahkan, sebagai contoh untuk pertumbuhan kredit BRI khususnya segmen mikro tumbuh sebesar 17 persen year on year,” ujarnya. • **hen**

Kemendag Fasilitas Penandatanganan MoU Skema Imbal Dagang Indonesia-Rusia

JAKARTA (IM) - Kementerian Perdagangan (Kemendag) memfasilitasi penandatanganan nota kesepahaman (MoU) kerja sama skema imbal dagang Bisnis ke Bisnis (B2B) antara PT Perusahaan Perdagangan Indonesia (PPI) sebagai Badan Pelaksana Imbal Dagang di Indonesia dan LLC Myriad Group selaku Badan Pelaksana Imbal Dagang di Rusia. Fasilitas yang diberikan Kemendag ini merupakan upaya terobosan untuk mempercepat pemulihan ekonomi nasional. Penandatanganan dilakukan oleh Direktur Utama PT Perusahaan Perdagangan Indonesia (PPI) Nina Sulistyowati dengan Direktur LLC Myriad Group Lubarto Sartoyo secara virtual pada hari Rabu (4/8). Duta Besar Luar Biasa Berkuasa Penuh RI untuk Federasi Rusia merangkap Republik Belarus Jose Antonio Morato Tavares mengatakan, penandatanganan MoU ini merupakan momen penting bagi hubungan Indonesia-Rusia. “Ini adalah tonggak sejarah bagi peningkatan hubungan kerja sama bilateral Indonesia-Rusia. Kedutaan Besar RI Moscow mendukung penuh program peninjauan kerja sama imbal dagang B2B dengan negara mitra, termasuk Rusia. Program yang diinisiasi Kementerian Perdagangan ini menjadi strategi baru dalam menghadapi tantangan krisis global saat ini akibat pandemi Covid-19,” ungkap Jose. Direktur Utama PT Perusahaan Perdagangan Indonesia Nina Sulistyowati menjelaskan, penandatanganan MoU dengan Rusia merupakan salah satu target PT PPI. Kerja sama ini menjadi bukti nyata komitmen PT PPI dalam mendukung program kerja sama imbal dagang B2B Indonesia dengan negara mitra. Kami berharap upaya ini dapat turut menin-

gkatkan ekspor nasional, meningkatkan hubungan bilateral antara Indonesia-Rusia, serta berkontribusi untuk mendorong perdagangan dalam rantai nilai global ke depannya,” jelas Marthin, seperti dilansir dari laman Kemendag, Kamis (5/8). Duta Besar Luar Biasa Berkuasa Penuh RI untuk Federasi Rusia merangkap Republik Belarus Jose Antonio Morato Tavares mengatakan, penandatanganan MoU ini merupakan momen penting bagi hubungan Indonesia-Rusia. “Ini adalah tonggak sejarah bagi peningkatan hubungan kerja sama bilateral Indonesia-Rusia. Kedutaan Besar RI Moscow mendukung penuh program peninjauan kerja sama imbal dagang B2B dengan negara mitra, termasuk Rusia. Program yang diinisiasi Kementerian Perdagangan ini menjadi strategi baru dalam menghadapi tantangan krisis global saat ini akibat pandemi Covid-19,” ungkap Jose. Direktur Utama PT Perusahaan Perdagangan Indonesia Nina Sulistyowati menjelaskan, penandatanganan MoU dengan Rusia merupakan salah satu target PT PPI. Kerja sama ini menjadi bukti nyata komitmen PT PPI dalam mendukung program kerja sama imbal dagang B2B dengan negara mitra. Kami berharap upaya ini dapat turut menin-

“PT PPI siap melaksanakan peran sebagai koordinator yang menjembatani eksportir dan importir dalam negeri. Kami akan terus berkoordinasi dengan Myriad Group selaku pihak koordinator di Rusia. Kami berharap, transaksi ini dapat segera kita wujudkan dalam waktu dekat,” tutur Nina. Beberapa produk Indonesia yang diminati Rusia untuk diimbal dagangkan, antara lain batubara, diesel, karet, kopi, arang kelapa, aluminium, alat kesehatan untuk operasi dan kesehatan untuk gigi, bahan baku kosmetik, alat pelindung diri (APD), dan aluminium. Sedangkan, produk yang ditawarkan Rusia yaitu jagung, kuaci, daging, tekstil, bahan baku kertas, dan bahan kimia. Sementara, produk Rusia yang diminati Indonesia, antara lain besi dan baja, batubara bitumen, produk pertahanan, mesin, pupuk, garam, aluminium, dan sekrak. Produk yang ditawarkan Indonesia, antara lain karet dan turunannya, kopi dan turunannya, teh, crude palm oil (CPO) dan turunannya, kakao dan turunannya, alas kaki, mesin, tekstil, serta produk perikanan dan makanan laut olahan. • **dro**

Pj. Bupati Apresiasi Polri Atas Vaksinasi Karyawan Industri

CIKARANG SELATAN (IM) - Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan, mengapresiasi Kapolri yang bekerja sama dengan serikat pekerja, dalam melaksanakan vaksinasi presisi bagi para pekerja industri. Hal tersebut dikatakannya saat mendampingi Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo, meninjau Vaksinasi Covid-19 bagi karyawan PT. Indonesia Epson Industry, yang terletak di Kawasan EJIP Industrial Park, Cikarang Selatan, Rabu (4/8). “Saya sangat berterima kasih atas kegiatan Polri di PT. Epson ini dengan vaksin presisinya. Semoga vaksinasi bagi karyawan industri ini bisa tercapai 60 persen target vaksinasi di Kabupaten Bekasi,” ucapnya dalam rilis Prokopim Setda Kabupaten Bekasi, Kamis (5/8). Selain itu, Pj. Bupati Bekasi juga selalu menekankan agar masyarakat Kabupaten Bekasi segera melakukan vaksinasi, karena ini merupakan bentuk ikhtiar dalam meningkatkan imunitas terhadap Covid-19. “Untuk itu jangan ragu, jangan takut, karena vaksin ini aman dan halal. Marilah kita bergerak ke tempat-tempat vaksinasi yang sudah disediakan pemerintah maupun organisasi-organisasi



Gambar Atas : Kapolri, Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (empat kanan), Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (kiri) saat meninjau Vaksinasi Covid-19 bagi karyawan PT. Indonesia Epson Industry di Kawasan EJIP Industrial Park, Cikarang Selatan, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Rabu (4/8).

yang bekerja sama dengan pemerintah,” tandasnya. Sementara itu, Kapolri

Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengatakan bahwa buruh memiliki peran dalam pen-

anggulangan pandemi Covid-19 di Indonesia, yang memerlukan kerja sama se-

mua pihak untuk penanganannya. “Oleh karena itu, terkait dengan upaya untuk menjaga agar masyarakat, khususnya para buruh terhindar dari serangan laju Covid-19, maka yang harus kita lakukan adalah bagaimana menjalankan proses yang kuat, serta disiplin memakai masker dan menjaga jarak,” jelasnya. Lebih lanjut, Kapolri juga mengatakan, program vaksinasi ini bekerja sama dengan Federasi Serikat Pekerja Metal Indonesia (FSPMI), dalam rangka mempercepat terbentuknya herd immunity dan pemulihan ekonomi. Setelah menerima vaksin, ia berharap para pekerja dapat berkontribusi secara maksimal, sehingga pertumbuhan ekonomi semakin membaik. “Saya berharap, para pekerja yang sudah divaksinasi Covid-19 dapat bekerja maksimal dan bisa kembali ke situasi new normal setelah herd immunity terbentuk, sehingga pertumbuhan ekonomi semakin membaik,” ujarnya. Selain itu, Kapolri berencana akan menurunkan kurang lebih 25.000 dosis untuk vaksin tahap pertama, dan dengan bertahap akan ditambahkan sesuai dengan kebutuhan. • **ADV/Dis-kominfo santik**

INTERNATIONAL MEDIA, JUMAT 6 AGUSTUS 2021

BPR SUPRA

PULAUINTAN

General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telpon Hemat Ke Luar Negeri

suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma

Rp 6 an./detik

Tekan Kode Akses 01019

dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

f https://www.facebook.com/GaharuTelecom t https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel

* Tarif belum termasuk PPN & pembuatan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI

Customer Service : 021-634 5009

Mobile : 0811 17 50 291-95

SMS : 0844 47 50 369

Indonesia dan Jepang Sepakat Gunakan Rupiah-Yen

JAKARTA (IM) - Indonesia dan Jepang sepakat memakai mata uang masing-masing dalam transaksi perdagangan. Dengan demikian, kedua negara memastikan tak lagi memakai Dolar Amerika Serikat (AS) dalam kegiatan perdagangan. Keputusan ini ditandai dengan kesepakatan antara Bank Indonesia (BI) dan Kementerian Keuangan Jepang (JMOF) pada Kamis (5/8) untuk memperkuat kerangka kerja sama penyelesaian transaksi dengan mata uang lokal atau local currency settlement (LCS1) antara kedua negara dalam Rupiah-Yen yang telah diimplementasikan sejak 31 Agustus 2020. Mengutip keterangan tertulis BI, Local Currency Settlement (LCS) framework adalah penyelesaian transaksi perdagangan antara dua negara yang dilakukan dalam mata uang masing-masing negara di mana seltemen transaksinya dilakukan di dalam yurisdiksi wilayah negara masing-masing. Penguatan yang dimaksud

adalah memberikan pelonggaran aturan transaksi valas dalam kerangka penyelesaian transaksi bilateral kedua negara dengan Rupiah-Yen, antara lain mencakup perluasan instrumen lindung nilai, pelaksanaan hedging (lindung nilai) dan dasar proyeksi perdagangan dan investasi. Kemudian, peningkatan fleksibilitas transfer atas rekening IDR (kode mata uang untuk Rupiah) di Jepang, dan peningkatan threshold nilai transaksi tanpa dokumen underlying sampai dengan US\$500.000 per transaksi. “Penguatan kerangka kerja sama yang berlaku efektif 5 Agustus 2021 ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk mendorong perdagangan dan investasi serta memperkuat stabilitas makroekonomi dengan mendorong penggunaan mata uang lokal yang lebih luas untuk penyelesaian perdagangan dan investasi langsung antara Indonesia dan Jepang,” demikian pernyataan BI, Kamis (5/8). • **dot**

Literasi Keuangan Penting untuk Tingkatkan Kecakapan Berinvestasi

JAKARTA (IM) - Pada semester I tahun 2021, jumlah investor ritel pasar modal Indonesia menunjukkan peningkatan yang sangat signifikan yaitu sebesar 96% yoy. Jumlah investor ini didominasi oleh generasi milenial dan generasi Z. Peningkatan jumlah investor yang besar ini harus diikuti dengan kebijakan/program dalam menjaga kepercayaan investor terhadap pasar modal Indonesia. “Yang pertama adalah program peningkatan literasi keuangan khususnya pemahaman terhadap investasi pada instrumen keuangan agar investor semakin cakap dalam pengambilan keputusan investasi,” terang Tirta Segara, Anggota DK OJK Bidang Edukasi dan Perlindungan Konsumen pada acara rangkaian Webinar Literasi Keuangan Indonesia Terpadan (Like II), Kamis (5/8), seperti dilansir dari laman Kemenkeu. Ia menjelaskan, tingkat literasi keuangan masyarakat khususnya di pasar modal masih rendah, yaitu hanya 5% masyarakat yang memahami produk pasar modal. Angka ini menurutnya jauh di bawah tingkat literasi keuangan nasional yang rata-rata sebesar 38%.

Tirta menekankan bahwa investor ritel yang melek literasi keuangan akan dapat melindungi dirinya sendiri dari praktek penipuan dan investasi ilegal. Selain itu, mereka juga dapat memilih produk investasi yang sesuai dengan kebutuhan serta kemampuannya dengan mempertimbangkan aspek resiko, legalitas produk, serta kewajaran penawaran produk. Program kedua yang harus dibangun adalah perluasan akses keuangan, khususnya juga produk pasar modal. Dalam situasi pandemi seperti ini, ketersediaan produk investasi yang mudah diakses, fleksibel dan terjangkau merupakan hal yang sangat krusial. Oleh karena itu, pihaknya akan terus mendorong upaya pendalaman pasar keuangan melalui Forum Koordinasi Pembiayaan Pembangunan melalui Pasar Keuangan (FKP3K) yang terdiri dari Kementerian Keuangan, Bank Indonesia, OJK, dan Lembaga Pemjamin Simpanan (LPS). Hal ini penting untuk memberikan alternatif instrumen investasi yang lebih banyak dengan informasi yang lengkap dan memberikan pemahaman kepada masyarakat terkait investasi sektor keuangan. • **pan**